

— La *Semaine Religieuse* de Montréal, numéro du 29 janvier, et les *Annales Térésiennes*, numéro du 31 janvier, contiennent des notices biographiques de M. l'abbé Julien Doucet, décédé le 2 janvier. Ses restes mortels ont été déposés dans la crypte de l'église de Sainte-Thérèse. Le collège de cette ville était son *Alma Mater*.

— Le comité central de l'A. C. J. C. vient de faire connaître au public le résultat de la campagne de souscriptions inaugurée le 21 décembre 1914 en faveur des écoles bilingues de l'Ontario. Il a recueilli pour l'Association canadienne-française d'éducation de l'Ontario la somme de \$52,457.85 et, sur demande spéciale de souscripteurs, \$575.00 pour le journal le *Droit*.

— La mère de Lincoln écrivait à son fils encore jeune: "J'approcherai mes lèvres de ton oreille, et je te dirai avec une intensité si ardente le nom de Dieu qu'il ne sera jamais effacé de ta pensée et que, jusqu'à la dernière heure de ta vie, ce nom sacré restera dans ton âme scellé par un baiser de ta mère."

— Les écoles catholiques des Etats-Unis épargnent à l'Etat chaque année la somme de \$21 000 000. Il y a plus d'un million d'enfants dans les écoles paroissiales. Cela n'empêche pas que les catholiques doivent payer quand même pour l'entretien des écoles publiques neutres.

— Au moment où nous mettons en pages, le projet de loi concernant la réorganisation de l'Université a été soumis à l'Assemblée législative et a subi les premiers feux d'une vive discussion, à laquelle ont pris une part remarquable plusieurs membres de la loyale Opposition, entre autres MM. Bénéard, Hamelin et Talbot. Nous reviendrons sur cette importante question et nous noterons pour l'histoire l'évolution, dans le sens *étatiste*, que l'on est en train de faire subir à notre Université, dont le collège de Saint-Boniface est partie constituante,

R. I. P.

— Dom Adrien Gréa, fondateur des Chanoines Réguliers de l'Immaculée-Conception, décédé en France. Nous consacrerons un article à sa mémoire dans notre prochain numéro.

— Rde Sœur Marie-Anne Goulet, des Sœurs Grises de Montréal, décédée à la Maison Provinciale de Saint-Boniface neuf jours après le R. P. Hugonard, dont elle fut pendant vingt-cinq ans l'active collaboratrice à l'école de Lebret. Elle avait 74 ans d'âge et 53 de vie religieuse. Elle avait fait son noviciat à Saint-Boniface et prononcé ses vœux le 14 septembre 1865. S. G. Mgr l'Archevêque a chanté son service le 23 février. Le nouveau supérieur de l'école de Lebret et plusieurs autres membres du clergé y assistaient.